

Québec, 15 avril 2024

Chères consœurs, chers confrères,

Je pose ma candidature au conseil d'administration de l'Ordre des ingénieurs du Québec avec le souhait sincère de contribuer à l'évolution de notre profession. J'ai à cœur de soutenir un encadrement rigoureux, de mettre en valeur notre pratique et de participer activement à la mission de protection du public.

Je suis convaincu que l'OIQ a un rôle essentiel à jouer dans un monde en transformation. Les avancées technologiques, les attentes sociétales et l'importance d'une pratique professionnelle responsable appellent à une gouvernance à l'écoute, cohérente et bien arrimée aux défis du terrain. C'est dans cet esprit que je souhaite m'impliquer.

Depuis plusieurs années, je m'implique comme administrateur au sein d'un conseil d'administration, en parallèle à mes fonctions de gestionnaire dans le milieu municipal. Cette combinaison d'expériences m'a permis de mieux comprendre les enjeux organisationnels et les processus décisionnels, tout en développant une approche fondée sur la rigueur, la collaboration et la vision à long terme.

Mon parcours MBA, enrichi par une formation complémentaire en Suisse, m'a permis d'approfondir plusieurs dimensions liées à la gouvernance, à la prise de décision en contexte complexe et aux dynamiques organisationnelles. Ce cheminement complète mon expérience de terrain et m'amène à aborder le rôle d'administrateur avec un regard structuré, pragmatique et ouvert.

Enfin, ma vision est celle d'un Ordre qui soutient ses membres dans leur pratique, valorise la diversité des profils et incarne la rigueur dans ses actions. Si je suis élu, je m'engage à contribuer avec constance, clarté et engagement.

Je vous remercie pour votre attention et votre confiance.

Au plaisir de contribuer avec vous.



Cimon Boily, ing., M.B.A.